
２０２２年９月役員会

会長　(株)丸八真綿　菊地 ちよだプラットフォームスクエア

副会長　エヌ・ライフ・プランニング　成瀬 501＆502号室

副会長　クックデリ　山本

Z 副会長　フクシマガリレイ（株）　藤本

未来の高齢者住宅委員長　㈱モリトー　三縄

Z PRM委員長　フクシマガリレイ㈱　重藤

事務局長　(株)タムラプランニング　田村

副会長　ニッタン（株）　齋藤 事務局　中里（㈱タムラプランニング）

監査役　(株)B-CRUISE　大菅

１．会員状況（報告）

会員事業者（2022年9月1日現在　合計29事業者）

株式会社24社、有限会社1社、合同会社1社、個人事業者2社、法律事務所1法人

２．新規会員入会審査・退会報告

退会：株式会社モデラート

３．WEB活用費

・保守点検費用2022/4/1～2023/3/31　10,000円/月

・レンタルサーバー利用料2022-11-1～2023/10/31　5,000円/月

・ドメイン取得管理料ｎ2022-9-22～2023/9/21　1,720円/月

了承。

４.事業委員会報告

セミナー事業　菊地会長

シンポジウム形式で会場を借りて行う。

「法律の枠に縛られない高齢者住宅」に焦点をあてて行いたい。

→　集客しやすいテーマとして「Life」ではどうか。

　　ターゲットを「事業者」にするならLifeは人を呼べそう

→　集客よりも高支協の理念に沿ったもの、おしだしたいものにしたい。

→　高支協はサプライヤーの集まりなので、特色を出せればいいと思う。

　　一人二人では困るが、「Life」は介護系なので高支協とは少しずれるか？

委員はまだ一度も集まっていない状況。

→　ある程度決まってから集まって話し合おうかと思っていた。

→　集まれないのであればメンバーを外してもいいのでは？モデルルーム事業は外した。

たたき台を出してみないと良いも悪いもわからないので、企画を出してほしい。

アワード事業　山本副会長

名称：今月中に決定～横文字ではなくわかりやすい〇〇大賞などでもいいのでは。

日程：CareTEXに絡ませず、個別に学士会館などで行う～トライアルで費用をかけずにWEBでもいいのでは？

ノミネート方法：メンバーからの推薦～メンバーの商品はエントリーしない方がいい

審査委員：外部の人が入った方がいい

審査方法：基準は作らず「良いもの」を選出～公平でなく独断でいいのではないか。

表彰数：最優秀賞1社　優秀賞5社　すべてのエントリー企業に賞状贈呈

モデルルーム事業　成瀬副会長

案件がないので現状維持。
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イベント事業　藤本副会長

ゼロベースで進めていく。

今期は間に合わないので来期にかけて高支協の理念にあったイベントを企画していく。

→　イベントそのものを企画するのはどうか

→　商品を一度に集めて展示する、等

未来の高齢者住宅委員会　三繩委員長

積水ホームテクノ、パラマウントベッドの報告を行う。

→　新しいメンバーに共有

次回は前半イリア、エクシングの発表をし、後半は3月に向けてどうまとめるか。

PRM委員会　重藤委員長

モデラート退会。2社で続けていく。

ベンキョウカイノハナシガアッタガ、今後はホームページなどを使った広報に注力する。

4事業、未来の高齢者住宅委員会のそれぞれ企画が確定したら、発信するので、連携していく。

５．次回役員会

　 ・開催日時　：　2022年11月10日（木）15：30～16：30

・開催場所　：　ちよだプラットフォームスクエア　402号室

※毎月第3木曜日15：30～16：30で開催予定。
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